

# Suppēntag



**Sonntag, 11. März 2018**

## Gottesdienst

um 10.30 Uhr in der Kirche

## SuppenZmittag

ab 11 Uhr in der Turnhalle

Bündner Gerstensuppe, Würstli und Brot

Torten- und Kuchenbuffet (auch zum Mitnehmen)



## Puppentheater

um 12.30 Uhr im Gemeindesaal

das Märchen „Kalif Storch“ für die kleinen Gäste

In der Turnhalle ist eine Spielcke vorhanden.

## musikalische Unterhaltung

durch die Musikgesellschaft Mühlau



**Wir freuen uns auf euren Besuch!**



Die Spende des SuppenZmittag geht an den Förderverein „Kinder der Zukunft“.

Der Förderverein Kinder der Zukunft unterstützt den peruanischen Partnerverein niños del porvenir finanziell und ideell beim Betrieb einer Primarschule für sozial benachteiligte Kinder im Armenquartier Ocopilla in der Andenstadt Huancayo. Dank der Unterstützung konnte im Jahre 2009 in nur 7 Monaten die Schule „Yachay“ erbaut werden und bereits im März 2010 mit allen Bewilligungen den Schulbetrieb aufnehmen. Unterdessen besuchen jährlich rund 100 Kinder den Unterricht von der 1. bis zur 6. Klasse.



weitere Informationen findet man unter [www.kinder-der-zukunft.ch](http://www.kinder-der-zukunft.ch)

**Dank eurer Spende haben die Kinder in Ocopilla eine Chance auf eine bessere Zukunft! Vielen herzlichen Dank [www.frauenbund-muehlau.ch](http://www.frauenbund-muehlau.ch)**